

Les marcheurs de l'Entente brillent aux Régionaux

Au départ des championnats régionaux de marche athlétique en salle, ce dimanche 11 janvier à la halle Diagana de Lyon La Duchère, les marcheurs de l'Entente athlétisme, entraînés par Fernand Rabaté, ont rempli leur contrat.

Sur 3 000 m, Lucille Molist s'adjuge l'or et le titre régional élite après avoir fait preuve d'une grande maîtrise tout au long de l'épreuve. Dès le départ, elle a imposé un rythme d'enfer, entraînant dans sa foulée une seule de ses concurrentes qu'elle a lâchée dans le dernier kilomètre. Avec un chrono de 13'52"06, elle revient au premier plan et signe le 3^e meilleur temps d'une carrière, mise en sommeil pendant ses années d'études. Sa performance la hisse au 11^e rang national toutes catégories.

Sur la même distance, Patrick Robin-Brosse assure le titre chez les masters avec un temps de 15'44"51 et se rassure avant les championnats de France masters de Saint-Brieuc, où il visera le podium. Sur 5 000 m, Timéo Pejot-Guillarme prend la deuxième place de la catégorie cadets en pulvérisant son meilleur temps de 38 secondes et en établissant un nouveau record du club en 24'28"13. Il accède de



Lucille Molist, victorieuse du 3 000 m féminine élite.

Photo Entente athlétisme

ce fait au 12^e rang national dans une catégorie où le niveau n'a jamais été aussi relevé. Par sa volonté et sa maîtrise de l'épreuve, il a montré que le stage de ligue qu'il a effectué pendant les vacances de Noël à Boulouris a porté ses fruits.

Le même week-end, deux coureurs de l'Entente ont été remarqués au championnat départemental de cross-country à Saint-Marcellin. Candice Lenoir, avec un chrono de 5'26 a réalisé le meilleur temps des poussines sur 1300 m. Et Yann Citerin a terminé à la deuxième place du scratch et de la catégorie senior en effectuant en 12'18 les près de 4 km du parcours.

• Marie-Françoise Rattier